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VERBALE RIUNIONE DEL 28/01/2024

1) ANDAMENTO DEI GRUPPI
Presenti 15 gruppi su 18 ; mancano Benaco - Giardino e Donne sotto
spirito

SORGENTE - iL gruppo è un pò in sofferenza presenze altalenanti 5-6 persone, positivo il
rientro di un anziano

1° MAGGIO- anche da noi il gruppo soffre le presenze discontinue, un pò per malattia o per
malattia dei familiari , 2 persone non vengono più e gli anziani storici non si fanno più
vedere, ci sono degli amici che vengono a trovarci.

FOCOLARE- Periodo patologico molte influenze, presenza buona 14-15 persone che a volte
precipita a 7-8 ci sono nuovi venuti che hanno continuità nella presenza c’è unione e
svolgiamo attività valide con rispetto dai passi suggerite

SPERANZA- Il gruppo va bene è in crescita comincia a vedersi il lavoro svolto nell’ultimo
anno con le informazioni pubbliche con i medici e assistenti sociali , 2 nuove entrate.
Festeggeremo l’anniversario il 21 Aprile.

SCALIGERO- Va bene dalle 18 alle 26 presenze, abbiamo eletto i nuovi servitori, ci sono
delle persone che frequentano con assiduità.
Lavoriamo con le riflessioni giornaliere che poi vengono sviluppate con i 12 passi usando
questo metodo il gruppo lavora bene.

RINASCITA- Il gruppo va bene giovane come frequenza 7- 8 presenze con l’aiuto di amici
di gruppi vicini, c’è un ottimo rapporto con il Don e le insegnanti con cui stiamo
collaborando



ARCOBALENO- Siamo in 11 gruppo affiatato, Venerdi abbiamo festeggiato un 1°
compleanno c’è una nuova venuta e una donna ci lascia perchè deve tornare a Padova

FENICE- I componenti sono stabili, non ci sono nuovi venuti fra alti e bassi sono presenti
7-8 persone, per fortuna non ci sono uscite.

VOLARE- Gruppo che va bene, la presenza degli anziani ci supporta

ADIGE- Siamo un gruppo di 7-8 membri se sono presenti tutti, ci sono 2 amiche che hanno
dei problemi familiari

AIRONE- Gruppo che cammina bene e affiatato, ci sono nuovi arrivi e delle ricadute
l’ultima settimana del mese guardiamo un film che poi commentiamo e sviluppiamo con le
testimonianze.

AURORA- Il gruppo va bene ci sono dei nuovi arrivati anche perchè stiamo lavorando bene
qualche ricaduta. una scuola guida ci ha chiesto se possiamo fare da loro una informazione
pubblica

INCONTRO- Il gruppo va bene c’è stata la rotazione dei servitori 15 persone circa
procediamo come al solito.

INSIEME- Gruppo di 5/ 6 persone va bene vengono a trovarci degli amici di altri gruppi,
in attesa di tempi migliori.

VITA NUOVA- Ci sono stati 3 nuovi arrivi che però non sono tornati , abbiamo effettuato il
cambio dei servitori,seguendo il comitato guida che raccomanda che senza il programma non
si fa servizio, usiamo il metodo come esempio, il gruppo è composto da giovani e rimane nel
programma dei 12 passi.

RAPPRESENTANTE DELLA LETTERATURA
L’ amico Paolo per problemi di salute rassegna le sue dimissioni da rappresentante della
letteratura.
SI candida a sostituirlo Emilio del gruppo Focolare
Come vice si candida Ferruccio del gruppo Airone
Si procede con la votazione
Gruppi presenti 15
per Emilio 15 si e per Ferruccio 15 si
Viene eletto come nuovo rappresentante della letteratura Emilio e come vice Ferruccio
L’amico Paolo si rende disponibile ad aiutare i nuovi servitori e ricorda che quando si
ordinano libri o altro materiale e necessario ritirarlo nei tempi concordati perchè non è giusto



che il rappresentante esca con soldi propri

3) GRUPPO DI LAVORO PER L’ESTERNO

Gianfranco coordinatore del gruppo di lavoro comunica che il lavoro per l’esterno procede
come si era detto, che l’informazione pubblica nelle scuole si è svolta con risultati positivi
come riscontrato dai beneficiari, ci sono stati 5 incontri positivi e abbiamo ricevuto proposte
dai professori per fare delle informazioni anche con i genitori e altre 4 classi
Nella prossima riunione del gruppo di lavoro si discuterà quanto sopra e farò delle proposte
per il programma dell’anno 2024.

Angelo comunica che ha passato la documentazione per il rinnovo dei locali in via Volturno
il comune ha risposto che valuterà la proposta e che non dovrebbero esserci problemi.
si è chiuso il 2023 con un attivo di 67 euro
richiede inoltre un contributo di 400 euro per i prossimi 2 mesi

Stefano ricorda che l’Auser (struttura che segue gli anziani) ha mandato una mail per
ricordare l’incontro di Giovedi 31 ci sarà la presenza anche di un al -anon.
Ci sono altre scuole di San Michele che hanno chiesto la disponibilità per incontri di
informazione p. se ne discuterà nella prossima riunione del gruppo di lavoro.
ricorda inoltre di creare meno confusione nei bilancini.

5) PAROLA AL TESORIERE DI ZONA

Massimo nuovo tesoriere di zona ringrazia per la fiducia

settima tradizione 45,35 €
contributo dai gruppi 400,00€

8) VARIE ED EVENTUALI

-Simona dopo essersi consultata con la vice Valentina e 2 ex coordinatori propone di trattare
come nuovo argomento per le prossime riunioni LE TRADIZIONI in zona, per evolvere il
proprio recupero personale, a rotazione per ogni gruppo portare una relazione riassuntiva da
condividere e commentare.



Dopo varie testimonianze si è deciso di esporre la proposta nei propri gruppi e nella prossima
riunione di metterla a votazione.

- Seminario di Area si svolgerà il 7 di Aprile (organizzato da zona Alto Vicentino) ,ci
sarà al mattino una tavola rotonda, il pranzo e un’altra riunione, i volantini con i dettagli
saranno stampati prossimamente TEMA da definire.

-Sottotemi per il raduno di Rimini
Marco delegato area comunica che il 2° giorno insieme ad un’altra area coordineranno una
riunione e consiglia a tutti i gruppi di sviluppare dei sottotemi da dare ai delegati di area per il
raduno di Rimini. Termine ultimo entro il 26 maggio.
Un amico propone a Marco di andare nei gruppi per spiegare come si lavora per i sottotemi e
poter svolgere il lavoro nel miglior modo possibile.
Marco risponde che è in programma.
Emanuele dice che i sottotemi sono i titoli delle riunioni.

Paolo gruppo di Legnago fa presente che le informazioni pubbliche organizzate nelle scuole
stanno procedendo bene e che termineranno con la relazione di un medico
informa che ci sarà un evento teatrale ( COMMEDIA SIMPATICA ORGANIZZATA DALLE
SCUOLE) il 17 marzo nel pomeriggio seguirà una locandina dettagliata, saranno invitati
medici, scuole, parroci e membri del circolo Noi invita inoltre tutti i gruppi della zona.

Gianfranco si rammarica perchè manca condivisione tra gruppi quando si organizzano eventi
o informazioni, non ricevere esperienze dai singoli gruppi è mancanza di unità

Raffaele propone per la letteratura di andare a prenderla in via Volturno come si faceva una
volta mettendo il denaro in una busta e consegnarla ai servitori del mattino presenti in sede.
chiede inoltre al gruppo Airone se hanno risolto il loro problema con la sede. Angelo
risponde che il problema per il momento è rientrato

Emilio risponde che per la letteratura occorre responsabilità

VIENE DATO UN CONTRIBUTO VOLONTARIO DI € 400 AL GRUPPO DI LAVORO

LA PROSSIMA RIUNIONE SI TERRA’ AL GRUPPO SPERANZA
COLOGNA VENETA VIA VECCHIETTI 31 PRESSO IL CIRCOLO NOI
ALLE ORE 9.00 IL 24/03/2024



LA RIUNIONE SI CHIUDE ALLE ORE 11:00 CON LA PREGHIERA
DELLA SERENITA’

IL COORDINATORE DI ZONA IL VERBALISTA
SIMONA C. LUCA


